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    陸委會主委王郁琦自去年十月上任，接任之初他自我期許

「能很好的執行馬政府的兩岸政策」，在上任七個月後，王郁琦

自我評價，相關的工作都在逐步推動當中。 

    王郁琦表示，馬政府對兩岸關係的藍圖：擴大深化兩岸交

流、互設辦事機構、通盤檢討兩岸關係條例，都是現階段優先

推動的事項。他在任內將致力落實上述目標。王郁琦也坦言，

馬政府第一個任期內，兩岸關係迅速回溫，簽署了十八項協議，

外界不認為第二任的成績也會這麼好。「協議本來就是先易後

難，簡單的都簽完了，剩下來會愈來愈難。」 

    王郁琦說，「以台灣為主、對人民有利」不光只是一句口號，

而是我方談判團隊和大陸交流時所秉持的精神。當兩岸協商

時，撥一撥算盤，「只要利大於弊，我們就可以考慮，否則就必

須審慎。」 

    面對海基會董事長林中森、大陸海協會長陳德銘上任後，

即將舉行「林陳會」簽定兩岸服務貿易協定。陸委會主委王郁

琦評價，陳德銘出身商務部長，談判經驗豐；林中森也是幽默

風趣、平易近人，未來應有不錯的互動。 


